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國立楊梅高級中學 100學年度學校評鑑座談會記錄 

時間：中華民國 101年 3月 22日下午 3時 30分整 

地點：蘊慧樓二樓會議室 

主持人：林校長桂鳳                                      紀錄：張建華 

評鑑委員：王保進召集人 李然堯委員 李安明委員 林志成委員 增憲政委員 

林思伶委員 潘裕豐委員 徐昊杲委員 詹裕桂委員 陳淑嬌委員 

張良德委員 謝俊宏委員 羅清雲督學 徐程遠老師 

出席人員：崔秘書宇華 蔣主任一玲 陳主任建旺 邱主任敏勳 曾主任素梅 

施主任文賢 謝主任美華 方主任竟曉 余主教成竣 賴組長俊帆 

曾組長惠祺 朱組長志欽 邱組長逸華 湯組長曉韻 黃組長大洲 

陳主任志宏 陳主任逸帆 陳組長慶文 張組長哲豪 張組長育偉 

張組長書萍 楊組長瑞雲 宋組長慧儀 劉組長秋玲 葉組長美惠 

朱珮琪老師 陳玉蓮老師 蘇蔚芬老師 

一、主席致詞：略。 

二、業務簡報：如附簡報資料。 

三、綜合座談： 

(一)王保進召集人： 

1.今天一天下來，感謝貴校全體同仁的協助完成初步的評鑑工作，接下

來的綜合座談委員如有疑問的地方，請學校提出說明。 

2.學校的評鑑強調透明化及對等的原則，學校對評鑑的初稿如有疑義，

可按程序提出申復，委員會依據貴校的申覆指派專人回復，最後成績

才會確認。 

(二)林思伶委員： 

請學校說明導師產生的原則及辦法，每一年導師由誰來擔任是如何決定

的。 

(三)陳建旺主任： 

本校訂有導師輪調辦法，原則上每三年帶完一個班級畢業可優先休息一

年，如有志願繼續擔任導師的可優先帶班，如超過全校 48班的人數志

願擔任導師，則以輪調辦法來產生。 

(四)曾憲政委員： 

1.來到貴校可以發現貴校的努力，但因為學校位處偏遠、校舍建築老

舊，學生及家長比較喜歡新的及宏偉的學校，有看到貴校積極到各國
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中宣導，但成效有限，這樣對老師教學較為不利。 

2.希望在校長的領導下，對老師間的專業對話要增加，雖然有看到貴校

已起步，在專業學習社群及學科間的對話，但量不足要多擴充，把老

師的專業能力激發出來，從貴校教學團隊獲得教學卓越獎可以看出很

有潛力，希望在校長的鼓勵及領導下，大家一起來努力，相信貴校一

定會有很好的表現。 

(五)羅清雲督學： 

1.今天委員非常的辛苦，透過每 4年的訪視評鑑及學校的自我評鑑，可

以發現學校的問題、改進的意見及成長的動力，學校應把優勢推廣出

去，讓國中學生及家長瞭解。 

2.貴校老師很有向心力、也很純樸，但動力要起來，學校已參加教師專

業發展評鑑，應多鼓勵更多的老師參加，教師加強專業的成長可以帶

動學生的學習。 

3.學生的素質雖然不齊全，但經過老師的教導與努力下，在升學與就業

都有很好的表現，尤其職業科專業證照的取得表現非常優秀，希望在

校長的帶領下大家一同加油努力，如有問題可透過督學來向教育部反

映，亦可向在場的委員請益。 

(六)王保進召集人： 

就今天整體看下來，貴校這兩年在繁星計畫的升學上有很好的表現。目

前學校遇到的困境，究竟要換地或在地經營，以新建教學大樓及現有建

築的情況下，要換地經營會增加中辦很大的負擔困難度較高，因此以永

續經營的角度來看，貴校應努力增取市區公車及各方面的支援來在地經

營，尤其操場圍牆邊，可多種植百千層來防風，冬天學生上課較不會受

到影響。 

(七)林桂鳳校長： 

在此代表楊梅高中感謝王教授、羅督學及各位委員今天到學校來輔導，

讓我們學習到很多，不好的部分我們會努力去改善，好的部分會繼續努

力做到更好，再次感謝各位委員及督學。 

四、散會：15時 50分。 

 


